

# LAPORKAN PIDANA DAN INSIDEN KEBENCIAN

## DOKUMENTASIKAN. LAPORKAN. LINDUNGI.



### TINDAK PIDANA KEBENCIAN

<p><b>Apakah Anda atau komunitas Anda menjadi target?</b></p>		
<p><b>Apakah properti Anda atau properti grup Anda menjadi target?</b></p> <p>Merusak, membakar atau menghancurkan (atau mengancam/berupaya)</p>		<p>Properti nyata atau properti pribadi, bahkan jika terhubung dengan bangunan publik, seperti makam, perpustakaan, balai pertemuan, pusat rekreasi, atau sekolah.</p>
<p><b>Apakah agama atau tempat beribadah Anda menjadi target?</b></p>	<p>Merusak atau mengancam untuk merusak properti yang digunakan untuk tujuan keagamaan</p>	<p>Menghalangi Anda menjalankan keyakinan agama Anda dengan kekerasan ataupun ancaman kekerasan</p>

<p><b>DIKARENAKAN OLEH karakteristik pribadi Anda atau keanggotaan grup</b></p>	<p><b>CONTOH-CONTOH TINDAK PIDANA KEBENCIAN</b></p>
<p>Ras</p> <p>Warna kulit</p> <p>Keyakinan Agama</p> <p>Orientasi Seksual</p> <p>Jenis Kelamin</p> <p>Identitas Jenis Kelamin</p> <p>Disabilitas</p> <p>Negara Asal</p> <p>Tunawisma</p>	<p>Vandalisme, Ancaman Bom, Sengaja Membakar, Penyerangan secara Fisik, Pencurian</p> <p>Perusakan Properti dengan Simbol-simbol Kebencian, Ujaran-ujaran Kebencian, Grafiti</p> <p><b>DAPAT TERJADI DI MANA SAJA</b></p> <p>Online (Dalam Jaringan). Percakapan dalam Telepon. Tatap Muka. Tertulis.</p> 

## **INSIDEN-INSIDEN KEBENCIAN**

Setiap tindakan atau ekspresi permusuhan ataupun agresi yang bermotifkan bias, namun tidak sampai pada tingkatan tindak pidana.

Insiden-insiden ini harus dilaporkan. Mungkin sulit untuk mengetahui jika sudah terjadi suatu tindak pidana. Insiden-insiden bermotifkan bias dapat sama menakutkan dan merusak akhlak seperti halnya tindak pidana kebencian.

### **CONTOH-CONTOH INSIDEN KEBENCIAN**

Kekerasan verbal seperti panggilan mengejek, kata-kata yang merendahkan, atau lelucon yang menyinggung perasaan

Penghinaan yang bersifat rasial atau homofobik

Menirukan norma-norma atau praktek kebudayaan seseorang

Penindasan atau intimidasi

Penyebaran literatur kebencian

Menampilkan materi yang bersifat kebencian atau gambar yang

melecehkan Pelecehan

Keluhan-keluhan dengan maksud buruk tentang bau-bau atau suara bising



**MASIH RAGU JIKA ANDA ADALAH KORBAN DARI TINDAK PIDANA ATAU INSIDEN KEBENCIAN? UNTUK MEMBANTU, IKUTI LANGKAH-LANGKAH UNTUK MELAPORKAN DI BAWAH INI**

## **CARA MELAPORKAN: APAKAH ANDA TARGET ATAU SAKSI?**

**DOKUMENTASIKAN DAN SIMPAN BUKTI-BUKTI: FOTO, VIDEO, ULASAN RINCI TENTANG INSIDEN DAN PARA PELAKU. LAPORKAN DENGAN SEGERA.**

Jika Anda dalam bahaya atau menyaksikan suatu tindak pidana, telepon 9-1-1

Maryland 2-1-1  
Tersedia Jasa Layanan dalam Berbagai Bahasa

Hotline Tindak Pidana Kebencian  
1-866-481-8361

Kepolisian Negara Bagian Maryland  
1-800-525-5555

Komisi Hak-hak Sipil Maryland  
1-800-637-6247

## **SETELAH MELAPORKAN**

Bagikan cerita Anda. Kutuk tindak pidana kebencian secara terbuka. Hubungi media. Hubungi pejabat perwakilan Anda. Dukung korban-korban lainnya dengan mendorong mereka untuk melaporkan.

**SALING TERHUBUNG. BERDIRI BERSAMA.**